

Mis Vacaciones

El año pasado fui a España. Pasé dos semanas en agosto así que hacía mucho calor desafortunadamente viajé en avión y era muy incómodo, Para divertirme vi una película que encontré muy comica. Fue divertísimo!

En Madrid, mi alojé en un hotel de cinco estrellas situado cerca de Aranjuez. La vista desde nuestro balcón de hotel era 'Jardin del Principe!' Cuando llegué nadé y di una vuelta en bicicleta. El sábado por la tarde fui a casa de mis tíos en la puerta de sol.

El domingo pasé el día viendo la ciudad y caminamos por el pueblo por la noche antes de cenar y saqué muchas fotos- había much que ver! Además compré muchos recuerdos para mi familia y mi amiga Emma.

Lo bueno de Madrid era el buen tiempo todo el tiempo sin embargo lo malo era la polucion y el ruido.

Este año iré de vacaciones a los Estados Unidos pero me gustó Madrid y me gustaría volver allí el año que viene.